

Auszüge aus unserem Gästebuch

Monat Januar 2018

Aufenthalt 20180124 – 20180131; Ruth und Lothar mit Schröder aus Rinteln

Liebe Familie Fuhrmann!

Vielen Dank für den herzlichen Empfang bei Euch. Du lieber Michael hattest immer ein offenes Ohr für "kleine Probleme", die umgehend gelöst wurden.

Auch gab es schöne Tipps für unterwegs oder Restaurants.

Wir und unser Schröder haben uns sehr wohl gefühlt.

Nur Schnee hatten wir leider keinen, den hatten wir nicht früh genug angemeldet, sonst hättest Du / Ihr bestimmt für Schnee gesorgt 😊

Macht weiter so, so habt Ihr bestimmt immer das "Haus" / Wohnung voll.

Es grüßen ganz herzlich

Lothar, Ruth

und Schröder

24.01. - 31.01. 2018

14.1.- 21.1.18

Liebe Fam. Fuhrmann

jetzt sind wir das zweite mal
hier und es war wie immer schön.
Nach zwei grauen Tagen hatten
wir Schnee satt, daß fand unsere
Trixi echt toll.

Dann kam der Sturm und wir
wurden kräftig durchgeschüttelt,
aber am Freitag war wieder
alles in Ordnung.

Da es uns wieder gut gefallen
hat, werden wir auf jedenfall
wieder kommen.

Ihre Fam. 
mit Trixi

6.1. - 14.1.18

Liebe Familie Fuhrmann,

nun waren wir zum zweiten mal
bei euch. Es war schön zu wissen
nach den Ausflügen in diese
liebervolle Wohnung zurück kommen
zu können.

Ein Highlight war der Besuch in
der Sole Thera - vielen Dank!

Wir kommen wieder ... ☺

Liebe Grüße

André, Kim und Jona

mit Maddox, Hunter & Crowley

Jan. 2018

Liebe Familie Fuhrmann.

Wir haben uns eine Woche in
eure Ferienwohnung sehr wohl
geföhlt. Bad Harzburg - Goslar
usw ist sehr schön. Wir

Kommen gerne noch einmal in den
Harz wieder in die Ferienwohnung.

Bis dann (Danke!)

Wolfgang Gabi
mit

Kalle u. Fenn.

aus Köln.